

Hay proyectos en nuestra Iglesia que algunos cristianos no conocemos



En la diócesis de Añatuya
(Santiago del Estero)
hay un intenso trabajo por
la promoción humana
y la evangelización

Revista
Gottau

es el medio de comunicación
que nos pone en contacto
con esa realidad.

Recíba un número gratuito en su domicilio

Revista GOTTAU es una publicación de:



Fundación
Gottau
Diócesis de Añatuya
Santiago del Estero

www.fundaciongottau.org.ar

Solicítelo al

(011) **4116-3830**

o por e-mail enviándonos sus datos a
comunicacion@fundaciongottau.org.ar